

L'agence de coopération internationale du Japon donne à Cuba des machines agricoles



La Havane, 4 juin, (RHC).- L'agence de coopération internationale du Japon (JICA) a fait don à Cuba d'un lot de machines agricoles pour la culture des rizières.

L'ambassade de Cuba au Japon a fait savoir dans une note que ce don est le résultat d'un accord signé en 2017 entre notre pays et la JICA.

La province de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays, a reçu un premier lot des équipements de la société japonaise Sojitz Corporation.

L'ambassade de Cuba au Japon précise dans sa note que la remise du total des machines, dont la valeur est estimée à 10 millions de dollars, doit se produire avant la fin du mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224800-lagence-de-cooperation-internationale-du-japon-donne-a-cuba-des-machines-agricoles>



Radio Habana Cuba